

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

03.08.2024

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 296/2024

Achtung Falschgeld!

Verantwortlich: Robert Hoppe

Achtung Falschgeld!

BAB 4, Dresden- Görlitz, Rastanlage Oberlausitz Süd

03.08.2024, 01:20 Uhr

In der Nacht von Freitag zu Samstag versuchte ein 38-jähriger im Bereich der Rastanlage Oberlausitz Süd mit einem 10-Euro-Schein zu bezahlen. Auf den ersten Blick schien mit der Banknote alles in Ordnung zu sein. Erst durch einen weiteren prüfenden Blick konnte auf dem Schein der Aufdruck »Prop Copy« festgestellt werden. Die Verkäuferin verständigte daraufhin die Polizei. Die Beamten leiteten gegen den aus Polen stammenden Mann ein Strafverfahren zum Verdacht des Inverkehrbringens von Falschgeld ein und stellten die Blüte, welche einer echten Banknote zum Verwechseln ähnlich sah, sicher. Die weiteren Ermittlungen werden durch den Ermittlungsdienst der Verkehrspolizeiinspektion geführt.

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Von der Fahrbahn gerutscht

Bautzen OT Niederkaina, Zieschützer Straße

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

02.08.2024, 18:15 Uhr

Dies passierte am Freitagabend einem 20-jährigen Fahrzeugführer, welcher auf der Verbindungsstraße zwischen Niederkaina in Richtung Kreisverkehr S111 unterwegs war. Bei seinem Pkw BMW brach offenbar aufgrund der Nässe der Fahrbahn und seiner nicht angepassten Geschwindigkeit das Fahrzeugheck aus und der Wagen geriet ins Schleudern. Infolgedessen kam das Fahrzeug linksseitig von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einem am Fahrbahnrand befindlichen Baum. Der BMW-Fahrer wurde bei der Kollision leicht verletzt und zur weiteren Beobachtung in ein Krankenhaus verbracht. Der Pkw war nicht mehr fahrbereit und es entstand ein Gesamtsachschaden von circa 11.000 Euro.

Alkoholisiert die Verkehrsregeln missachtet

Bautzen, Dr.-Peter-Jordan-Straße / Paulistraße

02.08.2024, 18:40 Uhr

Ein 52-jähriger, deutscher Radfahrer war am frühen Freitagabend auf der Paulistraße in Bautzen unterwegs. Am Ende der Straße bog er nach rechts in die Dr.-Peter-Jordan-Straße ein. Dabei schien er aber vergessen zu haben, dass er nicht vorfahrtberechtigt ist und missachtete den weiteren Fahrverkehr. Dies beobachteten zufällig Uniformierte in einem Funkstreifenwagen. Als die Beamten den Radler daraufhin stoppten und ihn auf sein Fehlverhalten ansprachen, wurde der mögliche Grund für den Aussetzer bekannt. Ein Atemalkoholtest bei dem Radfahrer ergab einen Wert von umgerechnet 2,06 Promille. Daraufhin wurde eine Blutentnahme angeordnet und eine Anzeige wegen Trunkenheit im Straßenverkehr gefertigt.

Einbruch in Nebenräume

Königsbrück, Gartenstraße

01.08.2024, 20:45 Uhr - 02.08.2024, 07:00 Uhr

Unbekannte Täter drangen in der Nacht von Donnerstag zu Freitag gewaltsam in eine verschlossene Werkstatt und anschließend in einen Geräteschuppen ein. Der dabei entstandene Sachschaden wird mit circa 500 Euro beziffert. Was gestohlen wurde ist noch nicht bekannt. Der örtliche Kriminaldienst übernahm die Ermittlungen.

Randalierer in der Baustelle

Radeberg, Dr.-Albert-Dietze-Straße

02.08.2024, gegen 22:30 Uhr

Mit Einbruch der Dunkelheit lösten in Radeberg Unbekannte mehrere Segmente einer Baustellenabspernung in der Dr.-Albert-Dietze-Straße von ihren Halterungen und warfen diese anschließend unter anderem auf das Dach eines angrenzenden Buswartehäuschens. Die Segmente waren zum Schutz der Fußgänger vor einem möglichen Sturz in eine angrenzende

Baustelle aufgestellt. Der Verkehrs- und Verfügungsdienst vom Polizeirevier Kamenz ermittelt unter anderem wegen des gefährlichen Eingriffes in den Straßenverkehr.

Sitzbank beschädigt

Hoyerswerda, Am Bahnhof

02.08.2024, 23:05 Uhr

Am späten Freitagabend wurde durch einen aufmerksamen Bürger mitgeteilt, dass mehrere Personen am Bahnhof eine Bank beschädigt hätten, indem sie von dieser Holzlatten abrissen. Kurz darauf konnten durch die eingesetzten Beamten drei Personen im Alter von 17 bis 32 Jahren in Tatortnähe festgestellt werden, auf welche die übermittelte Beschreibung passte. Der Sachschaden wurde auf mindestens 50 Euro geschätzt. Gegen die drei Deutschen wird nun wegen Sachbeschädigung ermittelt.

Auf dem Baumarktplatz vom Gabelstapler umgefahren

Bernsdorf, Hoyerswerdaer Straße

31.07.2024, 08:50 Uhr

Ein 77-jähriger Mann beabsichtigt bereits am Mittwoch von seinem Pkw in den Verkaufsraum des Baumarktes zu gelangen. Auf dem öffentlichen Parkplatz vor dem Geschäft wurde er jedoch von einem dort verkehrenden Gabelstapler erfasst und am Fuß schwer verletzt. Anschließend wurde er durch einen Rettungswagen in ein Krankenhaus verbracht. Der 44-jährige, deutsche Staplerfahrer kam dabei seinen Pflichten als Unfallbeteiligter nicht nach und fuhr weiter. Am Freitag den, 2. August 2024 konnte der Unfallfahrer dennoch bekannt gemacht werden. Gegen ihn wird nun durch das Polizeirevier Hoyerswerda wegen fahrlässiger Körperverletzung in Verbindung mit einem Verkehrsunfall, sowie des unerlaubten Entfernens vom Unfallort ermittelt.

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Spiegelgläser ausgebaut und gestohlen

Markersdorf, Erligheimer Ring

02.08.2024, 06:00 Uhr - 14:15 Uhr

Unbekannte Täter entwendeten im oben genannten Zeitraum vom Mitarbeiterparkplatz einer Metallbaufirma aus beiden Außenspiegeln eines Pkw Audi die Spiegelgläser. Des Weiteren wurde das linke Außenspiegelglas eines Pkw Mercedes entwendet. Da beim Audi zudem die Mechanik zerstört wurde, beläuft sich der Sachschaden auf circa 150 Euro. Der Stehlschaden

der Spiegelgläser wird mit 150 Euro beziffert. Der Kriminaldienst vom Polizeirevier Görlitz ermittelt.

Skoda Kodiaq entwendet

Großschönau, Schenaustraße

02.08.2024, 00:30 - 07:30 Uhr

Unbekannte drangen in der Nacht zu Freitag gewaltsam in eine Gaststätte ein und durchsuchten die Räumlichkeiten. Anschließend entwendeten die Einbrecher noch einen Pkw aus einer Garage. Bei dem Fahrzeug handelt es sich um einen schwarzen Skoda Kodiaq im Wert von ca. 30.000 Euro. Der Sachschaden wird mit circa 300 Euro beziffert. Die Kriminalpolizei übernahm die weiteren Ermittlungen.

Unfall nach Vorfahrtsfehler

Löbau, Alexander-von-Humboldt-Straße / Jahnstraße

02.08.2024, 17:45 Uhr

Die 40-jährige, deutsche Fahrerin eines Pkw VW befuhr die Alexander-von-Humboldt-Straße in der Ortslage Löbau. An der Kreuzung Jahnstraße beabsichtigte sie nach links auf die Jahnstraße in Richtung Bahnhofstraße abzubiegen. Dabei übersah sie offenbar die von links kommende, vorfahrtberechtigte Fahrerin eines Pkw Suzuki und kollidierte mit dieser. Die VW-Fahrerin wurde bei dem Unfall leicht verletzt und zur Behandlung in ein Krankenhaus verbracht. Sie wird sich jetzt wegen des Verdachts der fahrlässigen Körperverletzung in Verbindung mit einem Verkehrsunfall verantworten müssen. Die 55-jährige, deutsche Fahrerin des Suzuki wurde ebenfalls leicht verletzt, konnte aber nach einer Behandlung vor Ort durch das medizinische Personal entlassen werden. Der beim Unfall entstandene Gesamtsachschaden beläuft sich auf 15.000 Euro.